
Wissen in einfacher Sprache 

für Eltern und Kinder 

 
Das sind wir: 

Wir heißen Kinderschutzambulanz.  

 

Das sind unsere Berufe: 

Ärztin, Psychologin, Pädagogen und Pädagoginnen 

 

Wir helfen 

‐ Babys 

‐ kleinen Kindern 

‐ großen Kindern 

‐ Jugendlichen 

‐ ihren Familien 

‐ Fachleuten 

 

Kinder und Eltern sind verschieden: 

‐ Manche können schlecht lernen. 

‐ Manche können schlecht Deutsch. 

‐ Manche fahren im Rollstuhl. 

‐ Manche sind blind. 

‐ Manche sind gehörlos. 

‐ Manche können gehen, sehen, hören. 

Und gut lernen und gut Deutsch. 

Wir sind für alle da. 

 

 

 



Sie können einen Termin mit uns machen: 

Wenn Ihr Kind Sorgen hat.  

Wenn Sie sich um Ihr Kind sorgen. 

Wenn Ihr Kind Schutz braucht. 

Wenn das Kind vielleicht Gewalt erlebt. 

Egal, wo das passiert. 

Gewalt ist ein schwieriges Wort. 

‐ Es bedeutet: 

‐ Einer tut einem Kind weh. 

Das kann jetzt passieren. 

Das kann schon lange her sein. 

‐ Einer zeigt einem Kind Bilder von Sex. 

‐ Einer macht mit einem Kind Sex. 

‐ Einer fasst ein Kind an 

und das Kind möchte das nicht. 

‐ Einer zwingt ein Kind  

und das Kind ekelt sich. 

‐ Einer spricht schlecht über das Kind. 

‐ Eltern lassen ihr Kind allein. 

‐ Eltern geben ihrem Kind nicht regelmäßig Essen  

oder passende Kleidung. 

‐ Eltern sprechen nicht mit ihrem Kind. 

‐ Eltern sind oft ungerecht mit ihrem Kind. 

‐ Eltern hauen sich 

und das Kind sieht das.  

Das alles heißt Gewalt. 

 

Wir wissen: 

Eltern möchten gute Eltern sein. 



Dabei können wir helfen. 

So arbeiten wir: 

Die Eltern haben mehrere Termine bei uns. 

Einer von uns spricht mit ihnen. 

Er hört den Eltern zu. 

Die Eltern erzählen von ihren Sorgen. 

Das Kind hat viele Termine bei uns. 

Ein anderer von uns spielt mit dem Kind. 

Er hört dem Kind zu. 

Und er spricht mit dem Kind. 

Er stellt Fragen. 

Das Kind spielt. 

Und das Kind erzählt. 

Das Kind entscheidet, was es erzählt. 

Am Ende sprechen wir mit den Eltern. 

Sie hören, was wir empfehlen. 

Die Eltern haben Zeit zum Nachdenken. 

Die Eltern entscheiden: 

Welche Hilfe die Familie bekommt. 

Manchmal ist das Jugendamt beteiligt. 

 

Es gibt immer ein Ziel: 

Dass es dem Kind wieder gut geht. 

 

So erreichen Sie uns: 

Telefon 0211 – 41 60 56 10 

Montag bis Freitag 08.30 Uhr bis 12.30 Uhr 

und  

Montag bis Donnerstag 14.00 Uhr bis 16.30 Uhr 



Manchmal spricht nur unser Anruf-Beantworter. 

Sagen Sie ihm oder uns, 

warum Sie anrufen. 

Und sagen Sie Ihre Telefon-Nummer. 

 

Unsere Adresse: 

Kronenstr. 38 in 40217 Düsseldorf 

ksa@evk-duesseldorf.de 

 

Mit der S-Bahn: 

Bis Düsseldorf-Hauptbahnhof, 

dann mit der S8, S11 oder S28 bis Düsseldorf-Bilk. 

von der Haltestelle zu Fuß links in die Elisabethstraße 

bis zur Bilker Allee. 

Da links abbiegen. 

Dann in die erste Straße rechts – das ist die Kronenstraße. 

An der Haus-Nummer 38 sind wir. 

 

Mit der U-Bahn: 

Mit U 71, U 72, U 73 oder U 83 bis Kirchplatz. 

Ausgang Fürstenwall / Evangelisches Krankenhaus nehmen. 

Erste Straße links abbiegen. Das ist die Kronenstraße. 

An der Haus-Nummer 38 sind wir. 

 

Rufen Sie uns gerne zuerst an. 

 

 

         


